



Eurodiputado propone generar un canal de comunicación con Rusia

Description

(Bruselas) El eurodiputado luxemburgoés Fernand Kartheiser declaró hoy establecer una videoconferencia permanente entre la Unión Europea (UE) y la Federación de Rusia, destacó el portal de Euroactiv.

Según Kartheiser, durante las reuniones con representantes rusos en Moscú con motivo de la celebración de la Victoria en la Gran Guerra Patria, se propuso establecer una videoconferencia permanente con los eurodiputados y organizar futuras visitas personales de estos.

Kartheiser también afirmó que la UE no tiene más remedio que reanudar las relaciones diplomáticas formales con Moscú, especialmente si Bruselas está interesada en resolver el conflicto en Ucrania.

La UE quiere desempeñar algún papel en Ucrania una vez finalizadas las conversaciones de paz, por lo que no tiene más remedio que colaborar con Rusia. No puedo decir exactamente cuándo ni en qué circunstancias, pero el hecho en sí mismo es indudable, sostuvo el eurodiputado.

Kartheiser lidera el Partido Alternativo de Reforma Democrática, de derecha y con sede en Luxemburgo, por el que fue elegido diputado al Parlamento Europeo en 2024.

Anteriormente, abogó reiteradamente por la normalización de las relaciones entre la UE y Rusia.

Rusia continúa desde el 24 de febrero de 2022 una operación militar especial en Ucrania, cuyos objetivos, según el presidente ruso, Vladímir Putin, son proteger a la población de un genocidio por parte del régimen de Kiev y atajar los riesgos de seguridad nacional que representa el avance de la OTAN hacia el este.

Moscú sostiene que los suministros de armas a Ucrania obstaculizan la normalización, involucran a los países de la OTAN en el conflicto y significan «jugar con el fuego».

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025